
月例会報告 
 ６月例会は、20日大沼交流セ

ンターで開催。出席者 17人。 

 入会希望ということで、村松

さんが見学においでになりまし

た。会長から諸連絡があり、作

品合評に移りました。 

 

日立に一足早いトーチが 

関  好昭  

Blue-ray/６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 新型コロナ

ウイルスで不要不急の状態で孫

の応援を断念。５月連休に私た

ちにトーチを見せに来てくれま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊一足早い映像ありがとうござ

いました。日立での場面をも

っと詳しく見たかった。ライ

ブ中継を見ている家族の声が

はいっているのが良かった。 

＊オリンピック聖火リレーの映

像がぶれて見ずらい。 

＊貴重な記録です。 

＊すばらしい記念になると思い

ます。 

 

ディスク・ラックの製作 

井村 泰也  

ＤＶＤ／９分 
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≪作者コメント≫ このビデオ

は映像コンクールに提出したが、

ビデオサロンの皆様には公開し

ていないので、内容を一部追加、

時間の短縮をし、再編集したも

のです。自分で作成した映像を、

後日、自分でも見やすくするた

め、ラック式の収納立を作って

みました。皆様は色々工夫して

いると思いますが、このラック

は一人ガッテン物ですので気楽

に見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＤＶＤ置物作り、良く出来ま

したね。 

＊物作りの楽しさが良く出てい

ますね。ラックもさながらラ

ベルがきれいなので見栄えが

しますね。 

＊とても良く説明しています。

わかりやすい。 

＊物作りの楽しさが伝わってき

ました。 

＊製作過程が丹念に録画され、 

勉強になりました。 

 

バ ラ の 季 節 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／６分 21秒 

≪作者コメント≫ スイセン、

ネモフィラ、チューリップと花

の季節も終りバラの季節となっ

た。人影もまばらとなった園内

のバラ園を、バックに観覧車を

入れて撮影してみました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊海浜公園もバラが沢山あるの

ですね。 

＊せっかくなので観覧車から見

た映像も欲しかったですね。 

＊ＢＧＭとよく合っています。 

＊バラは気難しいと言われてい

ますが、きれいに咲かせるに

は手間ひまがかかります。 

＊何時見てもスバラシイ映像で

す。 

 

国営ひたち海浜公園の歴史 

美濃島和男  

Blue-ray/７分 58秒 

≪作者コメント≫ 国営ひたち

海浜公園は今年で開園 30周年 
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を迎えます。公園内にある歴史

ギャラリーの展示をお借りして、

海浜公園ができるまでのこの地

の歴史を纏めてみました。この

地は室町時代までさかのぼり、

さきの戦争にも翻弄された歴史

を持っています。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊海浜公園の歴史が良くわかり

ました。 

＊現在の絵と資料映像をうまく

とり合わせてわかりやすくつ

くられています。 

＊歴史の重みを感じました。 

＊海浜公園の歴史が良く纏めら

れており勉強になりました。 

 

初夏の泉神社と泉が森 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 32秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 泉神社と泉

が森に久しぶりに行ってみまし

た。天気が良く、気持ちが良い

一日でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊泉神社撮影ご苦労様。 

＊しょっぱなの往復ズームは？ 

 もう一歩踏み込んだ映像が欲

しかった。水中撮影はヒット

でした。 

＊撮り方まとめ方勉強になりま

した。 

 

伐   採 

小林  茂  

Blue-ray/６分 22秒 

≪作者コメント≫ 伐採は大木

になるほど危険が伴います。そ

の危険を回避して、安全に伐採

した時の喜びを作品にしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊木切り作業は方向確認が大変

ですね。 

＊動画ならではのハラハラする

映像でした。ただ木を一本切

倒すだけなのに面白く見るこ

とが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

＊迫力満点の撮影でした。 

＊命がけの伐採、息が止まるよ

うでした。 

＊伐採の難しい分野でのすばら

しい技術があることがわかり

ました。 

 

諏訪梅林の梅落とし  

原田英一郎  

Blue-ray/６分 06秒 

≪作者コメント≫ 今年も諏訪

梅林の梅落しと梅の販売が行わ

れました。主催された諏訪壮青

年梅友会や家族連れの方たちが

大勢参加されました。その様子

を記録として撮りましたので提

出します。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊梅の実取り、沢山撮れました

ね。 

＊木になってる梅の実の絵から

始まると良かったのでは。落

とす、拾う、売るの順番で整

理すると良い。 

＊状況が良くわかりました。 

＊子供たちの楽しそうな姿がい

いですね。 

 

那須岳の五葉ツツジ 

藤田カツ子  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ 30年前、ス

キー場開発で見つかった五葉ツ

ツジの群生地、今では人気の観

光地になりましたが、動物、植

物にとってもこれ以上の開発は

せず、自然保護を優先して守っ

ていくことが大切と思いました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊山の花は自然で美しいですね。 

＊緑の中の白い花が印象的でし

た。めずらしい映像をありが

とうございました。ナレーシ

ョンが聞き取りにくかった。 

＊ツツジと言っても大きな木で

すね。 

＊いつまでもお元気で撮影活動

をされることを期待していま

す。 

 

泉福寺の枝垂れざくら 

田﨑  博  

ＤＶＤ／４分 16秒 

≪作者コメント≫ お寺住職と

のインタビューがあればよかっ 
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た。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊桜の撮影ご苦労様です。 

＊なぜ突然三春へ行ってきたお

じさんの話から入ったのか？

この桜の由来、特徴などを描

いて、観音様の説明などは不

要！ 

＊良く調べられての映像と思い

ました。 

 

バ ラ の 咲 典 

小室 政衛   

Blue-ray/３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 十王町の艫

神社の宮司、中村昭良氏が 30年

趣味で育てたバラ800種1000株

が見頃を迎えて沢山の人達が見

学に訪れていた。 

≪ご意見異見≫ 

＊バラが沢山あるのはわかった

がちょっと雑然とした感じ。

もっとアップがあっても良い

のでは。 

＊美しい映像でした。 

 

大沼小学校スポーツ集会 

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 今年はコロ 

ナのため３回に分けてミニ運動

会を行いました。５月 18日３,

４年生、19日は雨天中止、20日

１,２,５,６年生です。 

≪ご意見異見≫ 

＊マスクをつけたダンスや応援、

早く終わらせたいですね。コ

ロナに負けずにガンバロー！ 

＊声援がない静かな運動会でし

た。 

 

 

 

 

 

 

＊子供達の一生懸命な姿に元気

をもらいました。 

＊元気いっぱいの児童たちの姿

が印象的でした。 

 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 53秒 

≪作者コメント≫ 前々から、

里美街道沿線から、新緑の山並

みを眺めたいと思っていました。

曇り空の微風でしたので、思い

切って 20キロ離れた高鈴山を

目指してモーパラで飛びました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊いつ見ても楽しく拝見してい

ます。 

＊高鈴山までの長飛行ご苦労様

でした。御岩山の地上の絵と

空からの絵が結びつかない。 

＊良くまとまっています。でも

ガス欠までよく飛んだこと。 

＊詩情豊かなナレーションがす

ばらしかったです。御岩神社 

がすばらしかったです。 

＊スバラシイ映像でした。 

 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 45秒 

≪作者コメント≫ 空を飛ぶこ

とは、その日の天候によって異

なります。一期一会の如し、同

じことはありません。今回のフ

ライトは、とんでもない乱気流

に巻き込まれた記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊自分の声のナレーションなの

でより恐怖感が伝わってきま

した。 

 

 

 

 

 

 

＊飛ぶための危険さが分かりま

した。 

*******    ******* 

▼今月も皆さんからの感想が少

なく残念でした(５人）。 

▼勉強会は、参考映像で「プロ

から学ぶ撮影のコツ」。アップ

は感情の表現、撮影は編集を考

えて、など参考になることが多

く有ったようです。 

▼プロのカバンの中では、便利

な小道具がいろいろ。タイミン

グよく岡本さん自作の肩乗せカ

メラホルダーも紹介され注目を

浴びました。(下写真) 
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７月から放送時間が変わりました 
▼放送時間▼ 毎日 9:00～、17:15～ 

（111ch 毎週日曜日更新 15分番組）  

※7月から、ＪＷＡＹの番組改編により、放送時間

が上記の２回に変更になりました。 

6/13～ 大沼小学校スポーツ集会   (小室政衛) 

    雄国沼湿原のニッコウキスゲ(美濃島和男) 

6/20～ 御岩神社と周辺巡り     (井村泰也) 

    ひたち海浜公園散策    (美濃島和男) 

6/27～ 諏訪梅林の梅落とし    (原田英一郎) 

    那須岳の五葉ツツジ    (藤田カツ子) 

7/4～  バラの季節         (鈴木 隆) 

    バラの咲典         (小室政衛) 

7/11～ 初夏の泉神社と泉が森   (美濃島和男) 

    天空の旅人･水無月のフライト (佐藤勝男) 

※高校野球関連番組などにより放送中止になる場合

もあります。 

※最新情報はホームページで 

ご覧ください。 ＱＲコード→ 

 
 

 

夏まつり撮影は今年も中止か 

 各地域で夏祭りが行われる時期となりましたが、

今のところ、それぞれの実施の可否ははっきりして

いません。今まで撮影協力してきたＪＷＡＹの夏祭

り特番は、今年も中止のようです。 

 したがって、各地域でイベント等が実施された場 

合の記録映像は、投稿ビデオコーナーで対応してい

きたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

 

 

▼毎週木曜 18:10～｢茨城ニュースいば６｣で放送 

6/17 アマリリス咲く        (小室政衛) 

6/24 諏訪梅林の梅の実落とし   (原田英一郎) 

※初めての人も身近な話題、季節の話題を撮影して

投稿してみましょう。 

 送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

      ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係 

引き続きご希望をお寄せください 
▼先月の例会で、撮影会、勉強会の希望アンケート

を行いましたが、提出された案件は 1件のみでした。

引き続き、皆様のご希望をお寄せください。

 

 茨城県芸術祭映像コンクールは、スタートが遅れ

ていますが今年も実施するよう準備を進めています。 

 県の実行委員会が７月 15日に開かれ、実施が決定

されます。映像コンクールも昨年とほぼ同じ内容で 

 

 

 

募集を始める予定です。 

 会員の皆さんも多数応募されますよう、作品の準

備を進めてください。今年こそ大勢の入賞を目指し

て頑張りましょう。 

…… ７月例会は 18 日開催です …… 
  今年も半分が過ぎてしまいました。梅雨明け、コロナ明けが待ち遠しい所ですが、会員の皆様には 

お変わりございませんか。7月例会を下記のとおり開催いたします。ご出席ください。 

 ● ７月 18日（日)  午後１時から 

 ● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡、打合せ（今後の予定など) 

    ②会員作品合評（一人 10 分以内です。活発なご意見 

発表をお願いします。） 

    ③その他、情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ２班：小室、久保田、鈴木、茅根 の皆さんご協力ください。 

県芸術祭映像コンクール 作品のご用意を！ 
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勉 強 会  午前 10:00～ 

 作品作りのコツ―構成について 

 学びましょう、コンクール入賞

を目指して…。その他。 


